

みくりやポートフェスティバル &さざえ祭2015



みんなで
たのしく
豪快に!



▲待っている間も、会話をはずんでいました。
(さざえごはんコーナー)

「みくりやポートフェスティバル&さざえ祭」(主催・
みくりやポートフェスティバル実行委員会)が、5月10日(日)に御来屋漁港周辺で行われました。

当日は、初夏を思わせる爽やかな天候に恵まれて、最高のイベント日和。潮風を感じる海のイベントを楽しもうとカップルや家族連れなど3,000人を超える来場者がありました。

この祭りに欠かせない名物「さざえごはん」は、今年も長蛇の列ができ、昼過ぎにはほぼ完売。さざえごはんを楽しみに来場されたお客様で漁協前は大にぎわいでした。



▶小学生も真剣!

予選はまず、クイズから! 大山町にちなんだクイズ90問に「○」「×」で答えてもらい正答数によって上位10チームが決勝へ進出。

決勝は「さざえの重さあて・早むき・さざえつり・殻積み」に挑戦したあと、上位の2チームが牛乳5本の早飲みで優勝を争いました。結果はチームワークの良さが光った「庄内道場・鮪チーム」が優勝し、見事賞金10万円を手にしました。

クイズで予選!

メインイベントは、その名も「大山町さざえバトル」。内容もがらりと模様替えして、第1回となる今年は24組が参加しました。



ありがとうございました

大山町名和赤十字奉仕団が「ふじまつり」「みくりやポートフェスティバル&さざえ祭」で、募金活動を行ったところ、2万8,787円の善意が寄せられました。バザーの収益金と実行委員会からの義援金を合わせ、ネパール大地震、東日本大震災の義援金として寄付させていただきました。



▲楽しいステージイベントに笑顔



▲クイズに挑戦中